

「3学期に向けて」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は、修学旅行に続き2学期の期末考査（11月下旬）以降での学校の取組や生徒の皆さんの様子などについて、その一部をお伝えしながら、その他の活動も含めてご紹介します。

【専門家から学ぶ機会】

これまでも数多く紹介していますが、様々な専門分野の方が講師として来校され、ご講義等いただいています。右の写真は、薬物乱用防止について、右下の写真は、探究活動に関わるご講演ですが、教科の学びをさらに豊かなものにしていきます。学年とともに総合人間類型や国際文化情報学科でも、言語聴覚士や外務省で活躍されている方などから直接お話を伺い、新たな世界に触れています。毎回「生徒達は幸せだなあ」と感じるとともに、各担当の先生方が、例年つないでくださっていることに感謝しています。生徒の皆さん当たり前と思わず、ぜひ自らの糧にしてくださいね！



【防災を生徒も教職員も】

右の写真は、侵入者を「さすまた」で取り押さえているところ…とは言っても、これは訓練です。侵入者役も教員が迫真の演技で行っています。この後甲子園警察署の方から実技指導を受けました。兵庫県警へのホットラインの連絡も、実際に操作し確認しました。



次の写真は、無人の教室ではありません。机の下で生徒達が身を守っています。今回の防災・避難訓練は地震発生後の移動と、津波への垂直移動とをあわせて体験。校舎内を、落ち着いて移動しますが、全校生がスムーズに動くのは、実際難しいことだと思います。でも動いてみなければ、そのこともわかりませんね。



【全員が体育館で終業式】

12月22日(金)に、今回は防寒着による体調管理を呼びかけて行いました。壇上での表彰が30名を超え1年生の学科でレシテーションコンテスト優勝者が、堂々とスピーチを披露。表彰も発表も全生徒の拍手を受けながら行える…一堂に会する良さを感じました。



【ふれあいフェスティバル】

12月23日(土)に、青少年愛護協議会が主催し学文中学校で4年ぶりに行いました。本校から放送・空手道・吹奏楽・ストリングオーケストラの各部の皆さんが参加し、地域の皆様に日頃の成果を、説明とともに届けてくれました。本当にありがとうございました！



上記に加え、普通科及び類型での課題研究発表会、大学見学会、球技大会、学科の異文化交流会など、充実した取組を実施することができました。保護者の皆様のご理解・ご協力に御礼申し上げますとともに、3学期も感染防止に努めながら、さらなる充実を目指して取り組んで参ります。(校長 黒河内雅典)